

COMUNICADO DE GERENCIA 001 - 2014

PARA : FUNCIONARIOS DE LA E.S.E. HOSPITAL MARIO
GAITÁN YANGUAS DE SOACHA
DE : GERENCIA
ASUNTO : USO DEL CORREO ELECTRONICO INSTITUCIONAL
FECHA : 21 DE OCTUBRE DE 2013

La Gerencia de la E.S.E. Hospital Mario Gaitán Yanguas de Soacha, en uso de sus atribuciones legales y con base en lo establecido en la Política de Gerencia de la Información, la política de Gestión de Correos Electrónicos y como complemento a la política de cero papel, se permite informar que a partir de la fecha, todos los mensajes y documentos adjuntos enviados por medio del correo institucional, es decir los que están bajo el dominio @hmg.gov.co, serán considerados como documento oficial de comunicación, los que tendrán validez para todo proceso institucional.

Además se establece que a partir de la fecha se iniciara un proceso gradual de supresión del uso de correos electrónicos comerciales (Hotmail, Gmail, Yahoo, Etc.) en los procesos de la institución, dando paso al uso exclusivo dentro de la E.S.E. Hospital Mario Gaitán Yanguas del correo institucional destinado a cada proceso y área respectiva.

Cordialmente,

Dra. Luz Helena Hernández Palacios
Gerente E.S.E. Hospital Mario Gaitán Yanguas de Soacha